



moda
010

SI LOS DI-
SENADORES Y
MARCAS RECI-
CLAN IDEAS
PASADAS, ¿POR
QUE NO RECI-
CLAN DIRECTAMENTE
ROPA?

Segunda mano, Bilbao solo

DESPUÉS DE PARÍS, BURDEOS Y MÉJICO, EL COLECTIVO ANDREA CREWS PRESENTÓ SU TALLER SEGUNDA MANO EN BILBAO

Ahora que la Navidad está a punto, que celebraremos el consumo, es el mejor momento para presentar Segunda Mano: un taller y posterior desfile subasta con ropa de segunda mano reciclada. La idea era demostrar que, aplicando criterios de responsabilidad social, es posible potenciar el interés por las nuevas tendencias sin fomentar el consumo desahogado. Esta iniciativa es de Andrea Crews, un colectivo dirigido por Maroussia Rebecq que desarrolla una labor de reflexión y acción interrelacionando la creación artística con las obras humanitarias y las redes económicas. La última edición de este taller se celebró en Bilbao por iniciativa de Consonni, organización dedicada a la producción de proyectos artísticos. Para su realización la cooperativa Berohi facilitó 3 toneladas de ropa desechada que se depositó en forma de montaña en el Mercado de la Ribera de Bilbao. Por allí pasaron curiosos, diseñadores y estudiantes a los que se invitó a diseñar y confeccionar nuevas prendas a partir de las viejas. Los resultados se vieron pocos días después en la pasarela Modorra, donde además de desfilar, las prendas salieron a subasta. Entre tanta ropa había joyas hechas a partir de creaciones de Ion Fiz, Elisa Aman, Yonotoala o Miriam Ocariz. Madelman fue modelo de excepción. <www.consonni.org> *Mongómeri*

